



# 三小だより

令和5年  
11月17日(金)  
文責：古賀正洋

令和5年度 三ヶ所小学校通信 No.20

とうとう朝の気温が0℃前後まで低くなる日も出始めましたね。いよいよ、季節は“秋”から“冬”へと向かい始めました。

学校の木々も葉を落とし、冬支度を始めたようです。私たち人間も、冬に向けて、服装や暖房器具で備えなければなりませんね。

## 修学旅行に行ってきました

11月8日(水)～10日(金)の3日間、町内4つの小学校の6年生合同で、修学旅行に行ってきました。

2泊3日の行程で、宮崎県内各地を見学してきました。主な訪問先は以下のとおりです。

### 1日目

- 五ヶ瀬町を出発
- ☆ 宮崎大学 (PR活動)
- ☆ 青島散策
- 日南市のホテルに宿泊

### 2日目

- ☆ マリンビューワー南郷
- ☆ 飫肥城下町(自主研修)
- ☆ 海軍赤江飛行場跡
- 宮崎市のホテルに宿泊

### 3日目

- ☆ フェニックス動物園
- ☆ 西都原考古博物館
- 五ヶ瀬町に帰着

初日の宮崎大学では、これまでのG授業の集大成として、大学生を相手に、五ヶ瀬町の良さをPRしてきました。子どもたちは緊張しながらも、1年生から学んできた五ヶ瀬の良さを精一杯伝えていました。聴いていた大学生からの質問にも、しっかり答えていましたよ。



あっという間に過ぎた3日間でしたが、どこに行っても、落ち着いて行動し、マナーやルールをしっかり守ることができた6年生、多くの方から、お褒めの言葉をいただきました。



子どもたちは、見識を広め、たくさんの思い出をつくることもできました。それも、当日までの準備や健康管理、そしてお見送りやお出迎えなど、保護者の皆様のお力添えがあったからこそです。ありがとうございました。

**11月19日(日) 日曜参観日「ふれあい広場」**

**9:15開会です。保護者の皆様のご来校をお待ちしています。**

